

学校運営協議会開催日：令和7年6月5日（木）

運営協議会代表 志岐正光

6月になり夏の季節となりました。子どもたちが外遊びをする時の注意事項です。熱中症対策で帽子やタオルや水筒等の水分補給の用意は大切ですが、もう一つ、バック等を持って行く時に注意が必要です。友だち同士で遊ぶ時等は、持参した荷物をまとめて置いて皆で遊ぶ事が多いと思います。つい夢中になり置いた荷物には目が行かずほったらかしになります。そんな時にバックを開けて中にある現金やゲームソフトを盗む事例がありました。持つて行くバックの中には、多額の現金や大切な物は入れないようにしましょう。

校長 片山直子

6月になり、「ふれあい月間」というものを学校では設定しております。いじめを無くすために設定しております。今週の朝会の時に子どもたちには「友だちの嫌がることはしないようにしましょう」「友だちの悲しい気持ちに気づける様に、友だちの

表情に注意してください」「気持ちの行き違いがあった時にはよく話し合いましょう」「困った事があった時には、すぐに近くの大人に相談しましょう」という事を伝えました。

子どもたちみんなが楽しく元気に淀四小に通える様に、地域と保護者の皆さんと子どもたち、教職員のチーム淀四で連携していけたらと思います。

運動会は天候に恵まれ、涼しい中で成功を収めました。それを一区切りにして子どもたちは一学期後半の行事に臨んでおります。来週には6年生の河口湖への移動教室が予定されております。良い思い出を作りたいと思っております。

運営協議会の委員でスクール・コーディネーターでもある川見智香子さんが、6月24日にご逝去されました。ここに謹んでご冥福をお祈り申し上げます。長い間、本当にありがとうございました。

**■■今月のサポート**

サポート名	学 校	協 働 学 校
学びのサポート	地域協働の皆さんに6年生からインタビューのお願いをさせていただきたいとのことです。ご協力お願いいたします。6/6 開校記念集会があります、ぜひお越しください。	2年生、3年生のまち探検は保護者の方で対応できたとの事でこちらには依頼はありませんでした。今週土曜日に英検Jr.の検定があります。
みどりのサポート	環境委員会は次の花苗植えに向けて、6/30以降の委員会で何を植えるか、決める予定です。	6/9(月) 9:00～ 屋上ビオトープの清掃を行います。水が入っている方はとてもきれいなので、その隣のヨシが生えている方の手入れをしたいと思います。
読書サポート	今月は読書月間が設定されています。校内では図書委員の子どもたちを中心にいろいろな企画が進んでいます。読み聞かせもよろしくお願いします。	6/13に読み聞かせを行います。この日は6年生がいないので各クラスで読み聞かせを行います。図書室の夏向けの飾り付けを予定しています。
安全サポート	6月はふれあい月間となり、児童からアンケートなどをとりいじめの撲滅に取り組みます。	朝あそびに1年生が参加するようになって、楽しそうにしています。1年生はまだ保育園の名残なのか親御さんに送ってもらって来て泣いている子も見かけました。

■■■今月のスナップ

「開校 105 周年開園 55 周年記念集会 (6/6)



今年度、開校105周年、開園55周年を迎えた淀四小学校・淀四幼稚園。子どもたちや地域の方々をお招きして、お祝いをする集会を開きました。

3年生「歯磨き指導」(6/10)



歯のみがき方について、歯科校医の先生に教えてもらいました。染め出しをしてみると、きちんとみがけていたり、みがき残しがあったりと、体験的に学ぶことができました。

屋上にカルガモがやって來た!!



6月中旬頃、屋上の芝生にカルガモの卵を発見！親鳥が温めていますが、いつ頃雛がかえるのでしょうか？温かく見守っていきましょう。

2年生「まち探検」(6/9)



学校のまわりにはどのような施設やお店などがあるのか、まちをみんなで歩いて確かめました。見てきたことは地図にまとめました。

4年生「水道キャラバン」(6/13)



自分たちが使っている水は、どこから来て、どこへ行くのか。出前授業でたくさんのこと教えてもらいました。

3年生「自転車安全教室」(6/25)



新宿警察署の交通課の方をお招きして、自転車安全教室を開催しました。道に潜む危険や横断歩道での注意事項など、自転車に乗つて一人一人が確かめました。

幼稚園の一コマ



開校105周年・開園55周年記念集会では、園児全員で園歌を歌いました。大勢の小学生の前で緊張しましたが、とても元気に歌い、たくさんの拍手をもらいました。